

# CONFERENCIA ONETHING 2010

## CONSUMIDOS CON CELO: TRANSFORMANDO CORAZONES, IGLESIAS Y NACIONES

---

### *Sesión 1 La revelación de Jesús en los últimos tiempos: Esposo, Rey y Juez*

#### I. INTRODUCCIÓN

- A. Los años llevando al regreso de Jesús verán dinámicas únicas, positivas y negativas. El mayor derramamiento del Espíritu en la historia está por llegar. Sobrepasará el libro de Hechos en poder (Hch. 2:17-21) mientras el evangelio se anuncia en toda nación (Mt. 24:14). Al mismo tiempo, el pecado aumentará y Satanás se levantará contra las naciones mientras los juicios de Dios son enviados en contra del imperio del enemigo (Mt. 24:21) Mientras la luz se vuelve más brillante, las tinieblas se hacen más oscuras. Jesús enseñó que el trigo y la cizaña crecerán juntas al final de los días (Mt. 13:30).
- B. La Palabra y el Espíritu enfatizan a Jesús como el Esposo, Rey y el Juez al final de los tiempos.
- C. **Esposo celoso:** Jesús siente un ardiente anhelo por su pueblo. El mensaje el Esposo es acerca de las emociones de Jesús por nosotros, su hermosura, su mandatos con nosotros (para compartir su corazón, morada, trono, secreto y belleza), y la respuesta de amor de parte de nuestro corazón (obediencia) la cual conmueve el corazón del Señor. El Espíritu usa el mensaje del Dios-Esposo para restaurar el 1er Mandamiento al primer lugar en la iglesia. Debemos rehusarnos a todo matiz sensual anunciando a Jesús como nuestro Dios-Esposo. (Jesús no debe ser visto como “amante” ni “novio”). (Is. 54:4-12; 62:2-5; Jer. 2:2; 3:14; 31:32; Ez. 16:13-15, 32; 23:1-45; Os. 1:2; 2:7, 14-23; 3:1-5; Mt. 9:15; 22:1-14; 25:1-13; Jn. 3:29; 1 Co. 11:2; Ef. 5:25-32; Ap. 19:7-9; 21:9; 22:17)
- D. **Rey soberano:** Jesús posee todo el poder y unge a su pueblo para hacer las obras del reino. Él manifiesta su poder enviando protección, dirección, provisión financiera y sana las vidas, aviva la iglesia, transforma la sociedad y restaura la tierra misma.
- E. **Juez justo:** Jesús quita todo lo que se interponga al amor; tiene un plan estratégico y un gran celo por intervenir, confrontar la opresión y la corrupción de una manera en la que nunca lo ha hecho antes para equipar a la tierra para los tiempos venideros (Zac. 8:2; Ap. 19:2). Muchas dinámicas sucederán en este plan estratégico de los últimos tiempos mientras Él quita la maldad de la tierra para siempre.
- F. **Sin contradicción:** no hay contradicción en la persona de Jesús como Esposo, Rey y Juez. Dios nunca suspende un atributo para ejecutar otro. El Rey usa su poder para expresar su ardiente anhelo por su pueblo y para librarlos de todo lo que se interponga a su amor. El mismo horno del anhelo santísimo de Jesús por su Esposa es vuelto hacia los opresores de su pueblo.
- G. Jesús enfatizó la revelación de Dios como Rey-Esposo, Rey-Juez en su mensaje final para Israel (Mt. 22:1-14, 37) y en su mensaje final para los apóstoles antes de la última cena (Mt. 25). La última revelación en la Palabra muestra a Jesús como Esposo, Rey y Juez (Ap. 19:22).

- H. Juan, el Bautista fue la primera persona en el Nuevo Testamento para unir la revelación de Jesús como Esposo, Rey y Juez (Mt. 3:1-12; Jn. 3:29-31). Isaías 61-63 es una descripción clara en el Antiguo Testamento de la actividad de Espíritu Santo en la generación en la que Jesús regresa, revelándolo como Esposo, Rey y Juez. Salmo 45 presenta a Jesús como Esposo, Rey y Juez.
- I. Estas verdades son centrales en el ministerio precursor. Estas verdades son esenciales para corregir la distorsión de la verdad acerca de quién es Jesús en realidad. En los 1970s, comencé a ver a Jesús el Rey. En los 1980s, comencé a ver a Jesús como Esposo. En los 1990s, comencé a ver a Jesús como Juez y puse estas tres verdades acerca de Él juntas en contexto al mensaje del precursor.
- J. Descuidar cualquiera de estas verdades es minimizar las demás. Diferentes ámbitos en la iglesia se rehúsan o enfatizan una de estas verdades sobre las otras en contra de otras dos.

## **II. CRISIS DEL JUICIO DE DIOS**

- A. Habrá crisis en la tierra por malentender los juicios de Dios. Si las personas carecen de entendimiento de lo que está sucediendo en los últimos tiempos, estarán más vulnerables a ceder al temor, las ofensas, confusión, pecado y al engaño. Muchos necesitarán ayuda para interpretar justamente sus juicios como expresiones del amor y la sabiduría de Dios. El propósito de los juicios de Dios contra el imperio del Anticristo es quitar todo lo que obstaculice al amor y para detener la opresión y la corrupción.
- B. El Espíritu está levantando precursores para preparar a un pueblo que responda justamente ante Jesús otorgándoles el entendimiento y planes de su corazón, para que puedan estar de acuerdo con lo que Él está haciendo en lugar de resistirse. El Señor llama a precursores a temporadas de preparación rigurosa para anunciar el mensaje precursor. Se preparan a sí mismos profundizando en Dios mediante el estudio de la Escritura con oración y ayuno, viviendo en pureza y enseñando a ministrar en el poder de Dios. Por amor, se preparan para preparar a otros para este tiempo de transición histórico.

## **III. LLAMADO A ENFATIZAR A JESÚS COMO ESPOSO, REY Y JUEZ**

- A. En mayo 1983, el Señor habló audiblemente, relacionándolo al Sal. 27:4, diciendo: *"Estableceré la oración 24 horas en el espíritu del tabernáculo de David."* Creo que tener un encuentro de la hermosura de Jesús es fundamental para energizar y sostener la adoración y el movimiento de oración en los últimos tiempos.

*<sup>4</sup> Una cosa he pedido al SEÑOR, y ésa buscaré: que habite yo en la casa del SEÑOR todos los días de mi vida, para contemplar la hermosura del SEÑOR, y para meditar en su templo. (Sal. 27:4)*

- B. En julio de 1988, mientras me encontraba en mi oficina leyendo a Cnt. 8:6, comencé a orar, "*Jesús, sella mi corazón con tu celo de amor.*" Le pedí a la recepcionista que retuviera mis llamadas. Diez minutos después, la recepcionista dijo, "*Bob Jones escuchó la voz audible de Dios con palabra para ti.*" Dijo que el Señor le habló esa misma hora audiblemente, prometiendo enviar gracia en el Cuerpo de Cristo globalmente para vivir en Cnt. 8:6-7 y que debía enfocarme en este tema a través de mi ministerio.

<sup>6</sup> [Jesús] *Ponme como sello sobre tu corazón, como sello sobre tu brazo, porque fuerte como la muerte es el amor, inexorables como el Seol, los celos; sus destellos, destellos de fuego, la llama misma del SEÑOR.* <sup>7</sup> *Las muchas aguas no pueden extinguir el amor, ni los ríos lo anegarán; si el hombre diera todos los bienes de su casa por amor, de cierto lo menospreciarían. (Cnt. 8:6-7)*

#### **IV. LOS LLAMÓ HEPHZIBAH**

- A. En noviembre de 1995, tuve un sueño profético en una mañana de domingo, exhortándome a llamar al pueblo de Dios, "*Hephzibah.*" Me encontraba en una gran plataforma y escuché una voz como de trueno decir, "*Llámalos Hephzibah, el Señor se deleita en ti.*" Asumí que fue la voz del Espíritu Santo.

<sup>4</sup> *Nunca más volverán a llamarte «Desamparada», ni a tu tierra le dirán «Desolada». Más bien, serás llamada «Deleite mío», y tu tierra será llamada «Esposa mía», porque el amor del Señor estará en ti... de la manera que un joven se desposa [se alegra] con una doncella; ¡tu Dios se recreará contigo como se recrea el esposo con la esposa!* <sup>6</sup> *Sobre tus murallas, Jerusalén, he puesto vigilantes que ni de día ni de noche guardarán silencio. Ustedes, los que invocan al Señor, no se den descanso* <sup>7</sup> *ni tampoco lo dejen descansar, hasta que él restablezca a Jerusalén y la convierta en la alabanza de la tierra. (Is. 62:4-7)*

- B. Me levanté de ese sueño al instante con el Espíritu Santo reposando sobre mí. El mensaje de "*Hephzibah*" es que Dios se deleita en nosotros y se alegra en nosotros como un Esposo. Es el tiempo del mensaje de Cantares. La revelación nupcial de Isaías 62:1-5 es esencial para sostener la oración día y noche de Isa. 62:6-7, la cual es esencial para el ministerio precursor de Isaías 62:10-63:6.

#### **V. JESÚS, ERES HERMOSO**

- A. Justo después de la media noche en noviembre 30, 1996, fui tocado por la presencia de Dios en una reunión de oración que se llevó a cabo toda la noche mientras continuaba exponiendo un tema. Desde la media noche hasta las 5:00 am, dije, "*Jesús, eres tan hermoso.*" Siempre que lo decía, podía sentir una oleada de su presencia sobre mi. Dije, "*Cuerpo de Cristo, abre tus compuertas al hermoso Dios.*" La reunión de oración terminó a las 5:00 am. Regresé a la iglesia a las 9:00 am de ese mismo día y dije, "*Eres el Dios hermoso*" por otras dos horas. Una vez más, siempre que lo decía, podía sentir el oleaje de su presencia en mí. Fui tocado por la claridad en la que el Espíritu Santo daba testimonio con su presencia en mí declarando la hermosura de Jesús.

- B. La semana después, una mujer me envió una carta que decía, *"Tuve un sueño acerca de usted en la mañana del sábado, noviembre 30. En este sueño, El Señor dijo que Él manifestaría la revelación de su hermosura y que anhela que usted llame a la iglesia a la hermosura del Señor."*

## VI. LLAMADO A PROCLAMAR LOS JUICIOS DE JESÚS EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS

- A. En julio de 1997, Rick Joyner me profetizó: *"En las próximas semanas el Señor lo visitará para mostrarle su encomienda en su vida, porque usted se encuentra en transición."* Un mes después, en agosto 27 de 1997, tuve un sueño profético indicando que parte de un ministerio se encontraría en Isaías 40:3. Yo comencaría a buscar entendimiento de lo que significaba preparar al pueblo y levantar los caminos de Dios.

***<sup>3</sup> Una voz clama: Preparad en el desierto camino al SEÑOR; allanad en la soledad calzada para nuestro Dios. (Is. 40:3)***

- B. En septiembre 3 de 1997, durante una reunión de oración, el Espíritu Santo me enfatizó tres versículos (Ap. 2:17; 3:12; 19:12). Sentí el viento y el fuego del Espíritu Santo manifestándose sobre mi por horas.

***<sup>12</sup> 'Al vencedor le haré una columna en el templo de mi Dios... escribiré sobre él el Nombre de mi Dios... (Ap. 3:12)***

- C. Saliendo del cuarto de oración, recibí una nota de Terry Bennett que decía que pudo ver el viento y el fuego del Espíritu Santo reposando sobre mi y que el Señor impartía gracia relacionada a tres versículos: Apocalipsis 2:17; 3:12; 19:12.

- D. En septiembre 17 de 1997, durante una reunión de oración, el Espíritu Santo me enfatizó a Isa. 63:1-6. Otra vez pude sentir el viento y el fuego del Espíritu Santo manifestándose en mí por horas. En este mensaje, Isaías describió a Jesús como Juez vestido de ropajes empapados de sangre mientras caminaba por las naciones en contexto a su 2da venida. Pregunté, "Tus vestiduras en rojo son gloriosas. ¿Por qué son rojas?"

***<sup>1</sup> ¿Quién es éste que viene de Edom? ¿Quién viene de Bosra, vestido de rojo? ¿Quién es el que marcha con gran poder, envuelto en tan hermoso vestido? «Soy yo, el que habla con justicia; el que es grande para salvar.» <sup>2</sup> ¿Y cómo es que tu vestido es rojo? A juzgar por tus ropas, ¡pareciera que estuviste pisando uvas en un lagar! <sup>3</sup> «Yo solo he pisado la uvas del lagar. De los pueblos, ninguno estaba conmigo. En mi enojo, aplasté esas uvas; en mi furor las pisoteé, y su sangre me salpicó la ropa y me manché mis vestiduras. <sup>4</sup> Y es que sólo pienso en el día de la venganza; ¡ha llegado el año de mi redención! (Is. 63:1-4)***

1. Jesús pisará el lagar de uvas por sí solo (Is. 63:3). El Señor me decía, *"No hay gobierno en la tierra que estará en acuerdo con mis juicios. Estarán en su contra. Aplastaré a las naciones por mi mismo aunque nadie esté de acuerdo conmigo. ¿Estarás de acuerdo conmigo?"* una y otra vez dije, "Sí." El viento y el fuego del Espíritu Santo vinieron sobre mi.

2. Él dijo, *"Serás rechazado hasta por algunos de mi pueblo. Algunos se levantarán contra ti."* Le prometí al Señor: *"Predicaré acerca del Jesús en las vestiduras blancas de Cnt. 5:10 y también acerca del Jesús con ropajes en rojo de Isa. 63."*  
*<sup>10</sup> Mi Amado es resplandeciente y rubio, distinguido entre diez mil. (Cnt. 5:10)*
  3. La venida del Señor será en contexto a un conflicto militar alrededor de Jerusalén. Él marchará por *Bosra*, la capital del antiguo *Edom* (Jordán actual), matando a sus enemigos camino a Jerusalén (Zac. 14:1-5) con su sangre salpicada en sus vestiduras (Is. 34:5-10; 63:1-6; Ab. 3:3-18; Zac. 9:14; Sal. 110:5-6; Dt. 33:2; Ap. 19:11-16).
  4. Juan hizo referencia este pasaje en Isa. 63, cuando describió la 2da venida de Jesús. Juan enfatizó que el manto de Jesús sería empapado de sangre  
*<sup>11</sup> Entonces vi que el cielo se había abierto, y que allí aparecía un caballo blanco. El nombre del que lo montaba es Fiel y Verdadero, el que juzga y pelea con justicia... La ropa que vestía estaba teñida de sangre, y su nombre es: «El verbo de Dios»... De su boca salía una espada afilada, para herir con ella a las naciones. Él las gobernará con cetro de hierro; y pisará el lagar del ardiente vino de la ira del Dios Todopoderoso. (Ap. 19:11-15)*
- E. En esa reunión de oración de septiembre 17, Terry se acercó y me profetizó diciéndome que pudo ver el mismo ángel que me tocó dos semanas atrás con fuego y viento y que me estaba tocando una vez más. Dijo que vio el viento de Dios como un "tornado" revoloteando a mi alrededor, mientras un ángel derramaba fuego sobre mi. Me profetizó, diciendo *"Jesús regresará a ti en vestiduras de rojo. Pondrá sobre ti el manto de Isaías 63 sobre ti, gracia para hablar este mensaje. Tu ministerio es enfocarte en revelar el nombre de Dios, aun mientras es manifestado en los juicios de Dios en los últimos tiempos. Debes estudiar este pasaje porque debes anunciar al Jesús vestido en rojo."*
- F. Pude ver que el Señor continuaría estableciendo varias verdades que Él deseaba que estuviesen enfatizadas en este movimiento de jóvenes adultos.